

# Bains de culture. À la découverte de Claude Monet

Une salle bien garnie attendait Carole Boetti, jeudi 11 avril, pour la conférence « Bains de Culture » sur le thème des jardins de Claude Monet à Giverny. Ce voyage plein de fraîcheur dans la vie de l'artiste a emmené le public du Montmartre des artistes à Giverny, en passant par le salon des Refusés et l'histoire des Nymphéas.

Le peintre des couleurs et de la lumière, qui voulait figer sur la toile l'impression très fugace retenue par l'œil au premier regard, a conçu un jardin où les fleurs, supports de lumière et d'inspiration, faisaient vivre les couleurs tout au long de l'année. Actuellement, huit jardiniers y plantent deux millions de graines par an.

